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Secretária de Saúde esclarece dúvidas sobre morte de paciente que
procurou a UPA
PRESTANDO CONTAS

Da Redação

O vereador Jeferson Siqueira (PSD) questionou a secretária municipal de saúde, doutora Lúcia Helena
Barboza, sobre o óbito ocorrido no final de janeiro no Hospital Municipal de Cuiabá, que supostamente teria
sido causado por falta de atendimento adequado.

A mulher teria procurado ajuda em uma Unidade Básica de Saúde, que, por falta do equipamento necessário,
a transferiu para o HMC, onde logo faleceu.

Ao ser questionada, Lúcia Helena esclareceu que a vítima era paciente da Unidade Básica de Saúde do bairro
em que morava e, no dia 21 de janeiro, quando passou mal pela primeira vez, foi até a UPA, onde foi
medicada e mandada de volta para casa. No dia 24, ainda se sentindo mal e por estar em casa, ela procurou a
UBS. A equipe médica verificou que ela precisava de atendimento emergencial e chamou o SAMU.

A paciente foi levada ao Hospital Municipal de Cuiabá e colocada em uma Unidade de Tratamento Intensivo
(UTI), onde ficou por cerca de 18 horas e veio a falecer. Lúcia Helena explica que, até onde se tem
conhecimento, a paciente não faleceu em decorrência de arboviroses.

Respondendo também a outra questão trazida pelo vereador, a secretária afirmou que a família da paciente
foi contatada por ela e outros secretários adjuntos, e hoje tudo que os familiares pedem é que não se espalhem
mais mentiras sobre o óbito. Lúcia Helena reforçou que a paciente tinha outras comorbidades que levaram à
fatalidade.

Por último, a secretária relatou que o que está em curso neste momento é uma avaliação interna de como foi
o atendimento à paciente na rede de saúde.

"Ainda faltam documentos solicitados ao SAMU sobre o momento em que o atendimento foi acionado, em
que momento a paciente foi atendida, e assim poder finalizar a sindicância interna, para saber se a paciente
recebeu atendimento adequado ou não", finalizou.


